Campaña #10 Razones para la Firma del TPAN

(Tratado de Prohibición de las Armas Nucleares)

Su marco de acción es la Campaña Internacional para la Abolición de Armas Nucleares (ICAN) que ganó el Premio Nobel de la Paz de 2017.

Esta Campaña (#10 Razones para la Firma del TPAN) se enmarca dentro de la celebración del primer aniversario de la entrada en vigor del Tratado, el 22 enero 2021, por la que organizaciones de la sociedad civil en todo el Estado español piden al Gobierno que apoye la adhesión de España al Tratado de Prohibición y se posicione a favor de la eliminación total de estas armas de destrucción masiva. La campaña es una iniciativa de AIPAZ (Asociación Española de Investigación para la Paz), WILPF España (Liga Internacional de Mujeres por la Paz y la Libertad) y el Centre Delàs d'Estudis per la Pau.

La Campaña se lanzó el pasado 26 de septiembre de 2021 Día Internacional para la Eliminación Total de las Armas Nucleares y viene celebrándose por el grupo motor que convoca a reunión antes del día 22 de cada mes y posteriormente para su evaluación y búsqueda de contenidos y acciones para el siguiente mes. La campaña finalizará en agosto del 2022.

Mujeres de Negro de Madrid y Red cercana (estatal) se adhirió a la campaña y forma parte del grupo motor desde el pasado mes de enero, asistiendo a reuniones convocadas como una organización civil más, pero llegó una vez iniciada la campaña por lo que se siente limitada.

Las organizaciones que vayan adhiriéndose deben solicitarlo por correo electrónico o comunicarlo vía formulario que el grupo motor envía enlace cada vez que convoca a reunión. Adherirse es remangarse hasta los codos y trabajar activamente.

Adhesiones campaña, <u>info@aipaz.org</u>
Acceso al documento informativo de la <u>Campaña #10RazonesFirmaTPAN</u>
Campaña 10 Razones por las que firmar el TPAN - Aipaz

La rueda de prensa para conocer en profundidad la campaña está disponible en YouTube

Os pedimos que si algún grupo está interesado en colaborar activamente en la campaña lo comunique mediante correo, o por formulario del enlace. El grupo de mujeres de negro de Madrid se inscribió tras invitación directa de wilpf España y también inscribió previa consulta a la red cercana (estatal).

Cumbre OTAN Madrid 2022

En junio de 2022 tendrá lugar la Cumbre de la OTAN en Madrid, lo que ha reunido una coordinadora amplia de movimientos sociales y partidos anti OTAN que quiere trabajar con la idea de macromanifestación y contra-cumbre tanto en fechas cercanas a la Cumbre de la OTAN como en los días en los que se celebre la propia Cumbre.

Actualmente se desconoce el lugar de celebración de la Cumbre, y la fechas que se mueven para acciones son Cumbre OTAN 29 y 30 de junio de 2022 y Fin de semana anterior para actividades lúdicas, talleres y de información previas. Los grupos son:

1. **Grupo internacionalista**, de iniciativa https://www.no-to-nato.org/

Estos grupos vienen trabajando a nivel internacional las múltiples Cumbres que se celebran a nivel mundial. Acoge a multitud de países y pensamientos.

Quieren una Cumbre por la Paz y de carácter lúdico y cultural.

Registro para las reuniones <u>NO A LA OTAN – Cumbre de la Paz Madrid 2022</u> (<u>peacesummitmadrid.org</u>)

2. Grupo bajo el lema "OTAN No Madrid 2022". Con Asambleas abiertas y Comisiones de

Este grupo aúna múltiples espacios entre los que se encuentra el <u>FAI - Frente Antiimperialista</u> <u>Internacionalista</u> que cedió su trabajo previo y de meses para la presentación de esta campaña en el Teatro del Barrio, uno de los pocos lugares que quedan en Madrid abierto a organizaciones sociales (en adjunto el documento cedido, aunque está colgado en su web). También se trabaja a través de determinadas Comisiones que, desde octubre pasado, tras convocatoria de la coordinadora de barrios y pueblos de Madrid.

En este grupo participan múltiples grupos afines de corte político.

Tienen abiertos varios espacios web como ejemplo, <u>OTAN No Madrid – Espacio abierto de lucha y organización frente a la celebración de la Cumbre de la OTAN en Madrid (junio de 2022)</u>

3. El **tercer grupo** creado lo forman grupos pacifistas, antimilitaristas y noviolentos o **Grupos PAN**. De momento quieren aunar fuerzas y aunque con autonomía coordinarse lo más posible con el resto de grupos o grupos que estén trabajando, de lo que se trata es de aunar fuerzas.

Si algún grupo quiere participar en las reuniones que lo comunique a través del correo de red cercana.

4. Ha surgido un cuarto espacio (además del antiimperialista, el internacional y el PAN: tiene vocación estatal, está compuesto por partidos políticos de izquierda y sindicatos mayoritarios como CCOO, UGT, IU, Podemos... Aquí está el Movimiento No a la guerra con Sartorius. De momento conocemos poco de estas reuniones, creo que hasta el momento se han reunido dos veces.

Por nuestra parte, mantenemos nuestra autonomía y estamos participando en la medida de nuestras posibilidades en las diferentes reuniones de unos grupos o de otros, incluido el internacionalista. Pensamos también que estaría bien confluir con el resto de grupos, coordinarnos y procurar no duplicar trabajos.

Iniciativas que van surgiendo:

- Cumbre por la paz el fin de semana anterior (24-25-26 de junio)
- <u>Manifestaciones</u>: una el fin de semana de la cumbre por la paz, otra durante las fechas de la cumbre OTAN (convocatoria conjunta)
- Actividades previas: para calentar motores a nivel territorial, se trabaja en ello.

Este documento no está abierto al debate, hay enlaces más que suficientes para completar datos, salvo que veáis que no encontráis enlaces o contactos para uniros a las reuniones y coordinaros, desde los diversos territorios, con Madrid.

Hay mucho ya escrito por los más media <u>Europa camina hacia protestas masivas contra la OTAN, una organización "ofensiva" y "criminal" - 08.02.2022, Sputnik Mundo (sputniknews.com)</u>, y se está uniendo con la crisis de Ucrania

¡Un abrazo a todas!